
USO DE LA C Y S

CASOS EN QUE SE ESCRIBE C

Se escribe con C la terminación CIÓN cuando la palabra tiene en su 
familia otra terminada en dor o tor. 

Donador: donación
Ejecutor: ejecución
Cantor: canción

Se escriben con C los verbos terminados en CER, CIR Y CIAR.  Menos: 
ser, toser, coser. Hacer, comerciar, conducir

Se escribe con C la terminación ANCIA.  Menos: ansia. Tolerancia, constancia, redundancia

Se escribe con C el sonido fuerte de la C, en las sílabas CA, CO y CU. Casa, casco, corazón, cuchillo

Se escriben con C las terminaciones CITA, CITO, CILLO, CILLA. Pedacito, nochecita, calzoncillo

Se escribe con C el plural de palabras que en singular terminan con Z. Pez: peces 
Paz: paces

CASOS EN QUE SE ESCRIBE S

Se escribe con S la terminación SIÓN cuando la palabra tiene una de la 
misma familia terminada en so, sor, sorio, siva y sible.

Converso: conversión
Invasor: invasión
Divisible: división

Se escriben con S las palabras derivadas de otras que se escriben con S. Pesar: pesado
Espeso: espesor

Se escriben con S las terminaciones ESA, ISA que signifiquen dignidad u 
oficios de mujeres. Princesa, poetisa, alcaldesa

Se escriben con S los adjetivos que terminan en ASO, ESO, OSO, USO. Escaso, travieso, perezoso, difuso

Se escriben con S las terminaciones ÍSIMO, ÍSIMA. Poquísimo, pequeñísimo

Se escriben con S las terminaciones ESTO, ESTA. Orquesta, detesto

Se escribe con S la terminación de algunos gentilicios. Inglés, portugués, irlandés
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